



## Aktuelles zur Generalüberholung der Orgel im Eifeldom

Die Arbeiten an unserer Orgel schreiten voran: alle Pfeifen sind nach ihrer Überholung und Reinigung durch die Firma Schumacher seit Anfang Februar wieder am angestammten Platz. Die Intonation, d.h. die Feinabstimmung in den Tonhöhen wird derzeit durchgeführt. Die Reparatur und Restaurierung des Spieltisches dauert noch an, da wichtige Ersatzteile zur Elektrik seit Wochen nicht lieferbar sind.

Inwieweit das mutwillig gelegte Feuer im hinteren Teil der Kirche mit Ruß- und Rauchentwicklung Auswirkungen auf die gereinigten Orgelpfeifen hat, wird derzeit geprüft.

Sehr erfreulich ist, dass die Aktion „Pfeifen-Patenschaften“ auf offene Ohren gestoßen ist: bisher konnten wir rund 80 Patenschaften gewinnen.

Der Weg zur Patenschaft ist einfach: über die Internetseite [www.eifeldom.de](http://www.eifeldom.de) können Sie sich gerne informieren und eine oder mehrere Orgelpfeifen für eine Patenschaft aussuchen. In unserer Pfarrkirche liegen Flyer aus, die ebenfalls den Weg zur Patenschaft beschreiben.

Die Patenschaft ist mit einer **einmaligen** Spende verbunden; Sie übernehmen keine weiteren Verpflichtungen.

Ein Orgelpfeifen-Plan, der die Pfeifen nach ihrer Größe darstellt, ist seit Mitte Dezember am rechten Eingang in der Kirche platziert. Auf Wunsch kann jede Patenschaft dort eingetragen werden.

Für nähere Informationen kontaktieren Sie bitte Ingrid Alt, sie ist unter Tel. 1811 oder per E-Mail [ingrid.alt@t-online.de](mailto:ingrid.alt@t-online.de) erreichbar.

Kirchenvorstand St. Lambertus